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4 Le pluriel des noms 

 

O 
5 Le pluriel des adjectifs 

Pour former le pluriel d’un nom :  

- le plus souvent, on ajoute un ______ au singulier:  un cousin à des cousins   
- en –al : les noms qui se terminent par -al au singulier ont un pluriel en ________ : 

un cheval – des chevaux 
Exceptions :  bal, carnaval, chacal, festival et régal prennent un s au pluriel. 
 

- en –ou : les noms qui se terminent par -ou au singulier ont un _______ au pluriel : 
un trou – des trous 
Exceptions :  bijou, caillou, chou, genou, hibou, joujou et pou prennent un _____  

au pluriel : un  bijou – des bijoux 
 

- en –s, –x et –z : les noms terminés par –s, –x et –z au singulier ne _______________ 

pas au pluriel : 
                     le nez – les nez      un prix – des prix      

-  

L’adjectif qualificatif s’accorde en nombre (singulier / pluriel) avec le ________ 

auquel il se rapporte. 

 
On forme le pluriel des adjectifs de différentes manières : 
- en ajoutant un _____ : un dessert excellent – des desserts  excellents 
 

- en ajoutant un _____ pour les adjectifs terminés en eau :  
                        un nouveau pull – des nouveaux  pulls  
 

- en remplaçant al par _______  :  un palais royal – des palais  royaux 
    Exceptions :  banals, bancals, fatals, finals, glacials, natals et navals 
 
 

   

 


